

Reise in die Welt der elektronischen Klänge und Beats



Grenzen in der Synthesizer-Instrumentalmusik? Bruno Wiedemer überfliegt sie.

© Lizenzfrei

"Hausgemachtes" für Ohr und Auge: Bruno Wiedemer präsentiert den Synthesizer von seiner schönsten Seite - bei der Heilsarmee Bern.

Mit seiner Musik überfliegt Bruno Wiedemer sämtliche Grenzen des üblichen Handwerks - kompromislos, authentisch und vielleicht auch etwas kantig.

Dazu hören wir einen kurzen Input von Stève Galeuchet - dies war der persönliche Wunsch des Musikers.

Und wenn dann Stücke wie "Invisible" oder "Jahwe Shalom" erklingen, freut sich Bruno Wiedemer darauf, diese Momente mit dem Publikum zu teilen und zu geniessen.

Im Anschluss an das Konzert "Bruno avem" gibt es ein kleines Apéro, an dem man sich begegnen kann.

"Bruno avem": Heilsarmee Bern, Laupenstrasse 5, 3008 Bern, Freitag, 10. November, 19.00 Uhr; die Spielzeit beträgt ca. 65 Minuten; Eintritt frei - Kollekte für die Heilsarmee

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

6.11.2017